

**PENGARUH PENGGUNAAN APLIKASI *GOOGLE CLASSROOM* DALAM
PEMBELAJARAN TERHADAP TINGKAT PEMAHAMAN SISWA
PADA MATA PELAJARAN PENATAAN PRODUK**

**(Survei Pada Siswa Kelas XI Pemasaran SMKN 3 Bandung Tahun Ajaran
2021/2022)**

Dwi Astuti Septiami

185020055

ABSTRAK

Penelitian ini mengungkapkan: (i) Apakah penggunaan aplikasi *google classroom* dalam pembelajaran berpengaruh terhadap tingkat pemahaman siswa kelas XI Pemasaran di SMKN 3 Bandung, (ii) Seberapa besar pengaruh penggunaan aplikasi *google classroom* dalam pembelajaran berpengaruh terhadap tingkat pemahaman siswa kelas XI Pemasaran di SMKN 3 Bandung, (iii) Sejauh mana tingkat pemahaman siswa kelas XI Pemasaran pada mata pelajaran penataan produk dalam pembelajaran dengan menggunakan aplikasi *google classroom* di SMKN 3 Bandung. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode survei. Adapun hasil penelitian ini yaitu : (i) Penggunaan aplikasi *google classroom* berpengaruh positif dimasa pandemi Covid-19 terhadap tingkat pemahaman siswa dengan nilai sig (0,000) α (0,05) sehingga H_0 ditolak dan H_1 diterima. (ii) Aplikasi *google classroom* berpengaruh signifikan dan positif sebesar 69,9% terhadap tingkat pemahaman siswa kelas xi pemasaran SMKN 3 Bandung pada mata pelajaran penataan produk. (iii) Faktor lain yang mempengaruhi tingkat pemahaman siswa pada pembelajaran daring menggunakan aplikasi *google classroom* sebesar 40,1% seperti gangguan jaringan internet, sarana dan prasaran yang kurang mendukung dan lain-lain. Sebagai akhir penelitian penulis menyampaikan saran: (i) kepada siswa agar dapat berkonsentrasi dan memperhatikan ketepatan waktu dalam pembelajaran, (ii) kepada guru agar dapat lebih mempersiapkan bahan ajar dengan menggunakan aplikasi *google classroom*, (iii) kepada sekolah agar dapat mempersiapkan sarana dan prasarana penunjang pembelajaran dengan menggunakan aplikasi *google classroom*, (iv) dan kepada peneliti selanjutnya untuk mengungkapkan faktor lain yang mempengaruhi tingkat pemahaman siswa melalui aplikasi program pembelajaran yang lain.

Kata Kunci : *Google Classroom*, Tingkat Pemahaman